



# 認め合い ともに伸びよう

鴨島東中学校 第1学年便り 令和6年7月19日発行



## 一生懸命頑張り実り多い1学期

1学期が終わります。入学してから学習や部活動などにおいて、本当に一生懸命頑張る姿、友達を大事にする姿、学級で協力し合う姿がたくさん見られ、爽やかで温かな集団になりつつあります。入学式を始め、東中ラリー、体育祭、宿泊学習、人権学習講演会、全校人権意見発表会、防災学習講演会、愛校活動、薬物乱用防止講演会、心肺蘇生講座など、一つ一つの学校行事にも真剣に取り組み、深く学びながら仲間との絆を深めてきました。

7月20日から8月26日までの初めての中学生としての夏休み、宿題や部活動はありますが、楽しい夏休みにしてください。8月5日1年生学年登校日、8月27日2学期始業式に元気に会いましょう。



検索 新\_鴨島東中HP

## 人権的な視点からの防災学習

7月総合的な学習の時間に、防災学習に重点的に取り組みました。災害が起こり避難所生活を余儀なくされた場合に、人権的な視点から少しでもより良い避難所生活を考えました。「病人、高齢者、障がい者、ジェンダー、外国人、子ども、ペットへの支援」や「フェーズフリーグッズづくり」について研究し、9月7日(土)の文化祭で全校生や来校者に提案できるよう準備を進めています。



## 愛校活動

7月13日(土)愛校活動を行いました。保護者や学校をサポートしてくださる地域の方も参加してください、学校が美しくなりました。本当にありがとうございました。

○私は体育倉庫を掃除し、ものを倉庫の中に入れて整頓した。愛校活動は大変だったけれど、学校がきれいになって嬉しくなった。○部活動単位で愛校活動をして、部員の仲が深まった。ゴミを運んでいたとき友達が一緒に運んでくれて、心がほっとした。愛校活動のようにこれからも協力し合いたい。○校門横の木の枝が外の道路に張り出していたので、伸びた枝を切り、落とされた枝をさらに裁断してゴミ袋に詰める作業を大人で行った。伸び放題の枝が散髪されて庭がすっきりした。終わりの見えない程の枝が地面を覆っていたが、多くの方の協力のおかげでこんなにきれいになって感謝している。

## 命を守る、薬物乱用防止教室・心肺蘇生講座

7月12日(金)薬物乱用防止教室では、薬物乱用の危険性や恐ろしさについて知り、薬物乱用によって自分の人生を悪くしないこと、16日(火)心肺蘇生講習では救急救命士の方から救命救急についての知識を学び、心肺蘇生法の実習を受けて、必要な場に遭遇したとき適切な行動がとれることを目的としました。



○薬物乱用防止教室で私が学んだことは、薬物はとても危険ということだ。エナジードリンクに含まれるカフェインは多量接種すると危険なことも分かった。普段飲む風邪薬にも同じような成分が入っている。風邪薬を適量飲むのは良いが、多量接種や目的外で使ったり他の人の薬をもらったりあげたりするのは絶対ダメだと思った。気をつけて薬物依存や中毒にならないようにしたい。○心肺蘇生講習で学んで、私はもし道端で誰かが倒れていたらすぐに心臓マッサージをして周りの人を呼んで、その人を助けたい。AEDの使い方もわかった。心臓マッサージは、一定のリズムで強く押すのが大切だった。心臓マッサージを初めてして手が痛くて、命を救うことは楽ではないと感じた。AEDは電気ショックを送ることができると聞いてすごいと思った。今日学んだことを生かして、もしもの時はとっさの判断で命を救えるようにしたい。



AEDの使い方もわかった。心臓マッサージは、一定のリズムで強く押すのが大切だった。心臓マッサージを初めてして手が痛くて、命を救うことは楽ではないと感じた。AEDは電気ショックを送ることができると聞いてすごいと思った。今日学んだことを生かして、もしもの時はとっさの判断で命を救えるようにしたい。

## <保護者のみなさまへ>

子どもたちは1学期、誠実に中学校生活を送り、今は出身小学校も男女も関係なく仲良くなりました。7月22日(月)からの三者面談で一人一人の頑張り等についてお話できることを楽しみにしています。学校教育への保護者の方のご支援、ご協力に厚く感謝しています。